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INFORMATIONSUR L’ANTENNE FREE MOBILE  

 

Il y a quelques jours, la mairie a été sollicitée par l’opérateur Free qui lui a proposé une rencontre dans le cadre 
du projet d'antenne relai sur le lieu-dit Saint Martin.  Cette réunion est à l’initiative du chef de projet Free, sous 
la directive de sa direction. Lors de cette rencontre, Free a exprimé sa volonté de collaborer avec la Mairie pour 
identifier un nouveau site d’implantation pour l’antenne relai, permettant de solutionner l’impact catastrophique 
du site actuel sur l’environnement et son emprise visuelle sur les grands paysages. 

Si un emplacement situé sur les hauteurs du village est retenu, l'antenne pourrait être réduite de moitié (environ 
20 mètres) adoptant la forme d'un « coton-tige » (un tube métallique nettement plus discret). Free nous a 
également indiqué que cette antenne pourrait potentiellement accueillir un second opérateur. 

A défaut de solution alternative, l’antenne de 42 mètres sera construite au lieu-dit Saint Martin, suivant la 
Déclaration Préalable déposée par Free en cours d’instruction judiciaire. L’opérateur Free pourrait lever les 
obstacles juridiques, même si cela prend un certain temps avec des impacts financiers qui seront encore plus 
importants pour le budget de la commune. Il semble malheureusement qu’il n’y ait plus d’échappatoire 
possible à la recherche de solutions alternatives. 

La Mairie se félicite de cette opportunité de modifier le projet Saint-Martin très impactant pour les grands 
paysages du village et a décidé de la saisir.  

Les élus, PRESCOTE, et les collectifs concernés ont été informés de la proposition de Free afin de les associer à la 
réflexion.  

La Mairie travaillera en étroite collaboration avec Free et les collectifs qui voudront s'engager dans un travail 
constructif pour définir ensemble un nouveau lieu d’implantation. 

Ce site devra répondre aux critères d’éligibilité de Free tout en minimisant les impacts environnementaux et 
paysagers sur notre commune. 

De plus, pour information, les résultats du sondage mené par l'un des collectifs nous ont été communiqués en 
mai. Les résultats sont les suivants : 94 foyers soutiennent une collaboration proactive de la Mairie avec les 
opérateurs pour trouver des lieux stratégiques préservant paysages et environnement. Aucun foyer n'a soutenu 
l'option d'une implantation sans consultation préalable. 
Nous remercions les habitants pour leur participation à ce sondage et leur engagement dans ce projet crucial pour 
notre commune.  
 
La Mairie continuera à être proactive, à garder son cap et à mener son action comme elle le fait depuis le 
premier projet initialement prévu au chemin Badel en mettant tout en œuvre afin de préserver les grands 
paysages de notre village. 
 
Une réunion publique sera organisée en septembre 2024 afin de vous présenter les conclusions de ce travail 
collaboratif. Le chef de projet Free devrait également être présent pour répondre à vos questions. 
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